

# La violencia vicaria en Uruguay tiene un impacto alarmante en más de 300.000 niños y niñas

Principal



Publicada el: 17/09/24	Visitas: 86
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 19	Puntaje: 3.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-violencia-vicaria-en-uruguay-tiene-un-impacto-alarma-n-te-en-mas-de-300-000-ninos-y-ninas\\_2677.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-violencia-vicaria-en-uruguay-tiene-un-impacto-alarma-n-te-en-mas-de-300-000-ninos-y-ninas_2677.php)



*Principal*

*La violencia vicaria en Uruguay tiene un impacto alarmante en más de 300.000 niños y niñas*

**El impacto de la violencia vicaria en Uruguay afecta a más de 300.000 niños y niñas, generando una situación alarmante que requiere atención urgente.**

# **La Violencia que Afecta a Menores en Uruguay: Un Problema Silenciado**

En Uruguay, cerca de 300.000 niños viven en contextos marcados por la violencia, aunque la mayoría no experimenta agresiones físicas directas.

Según datos recientes, la violencia vicaria, una modalidad de maltrato donde el agresor utiliza a los hijos para dañar a la madre, se mantiene como un fenómeno silenciado y, en muchos casos, no denunciado.

## **Caso Trágico en Lavalleja**

El reciente caso ocurrido en Lavalleja, en el que un padre asesinó a su hija de cinco meses y luego se quitó la vida, ha encendido las alarmas en la sociedad uruguaya.

Para la Asociación Civil El Paso, este suceso es solo una muestra más de la violación de derechos que sufren los menores en el país.

“Es una muestra más de la violencia vicaria que muchas veces pasa desapercibida”, declaró la organización.

## **Conciencia sobre la Violencia Vicaria**

Fabiana Condon, especialista en género e infancia, se refirió al desconocimiento de esta problemática, señalando que “mucha gente no reconoce la violencia vicaria.

Se trata de hacer daño a los niños para herir a las madres”.

Condon enumeró algunas de las formas en que esta violencia se manifiesta, tales como: Amenazar con quitar la tenencia.

No devolver a los hijos tras una visita.

Desenlaces fatales, como los ocurridos este año.

La especialista recordó el trágico caso de dos niños asesinados este año en la ruta Rivera-Tacuarembó, a manos de su padre en una disputa por la tenencia compartida.

## **Estadísticas Alarmantes**

Las estadísticas revelan un panorama desolador.

La segunda encuesta de prevalencia de violencia de género indica que estos 300.000 menores están expuestos a situaciones violentas, muchas veces sin recibir el acompañamiento necesario.

“Ese número refleja vidas de niños que no cuentan con una respuesta seria para garantizar su protección”, concluyó Condon, resaltando la urgencia de abordar este problema con mayor seriedad para salvaguardar el bienestar de los menores y sus familias.

## Imágenes



*La violencia vicaria en uruguay tiene un impacto alarmante en mas de 300 000 ninos y ninas*

## Tags

*lavalleja, impacto, vicaria, especialista, silenciado, menores, problema, uruguay, tenencia, muestra, generando, violencia*

## Noticias relacionadas

- 4.2 \*** *Especialista aborda la problemática de la violencia vicaria y sus distintas formas de manifestación que impactan en la vida de los más pequeños*
- 4.9 \*** *Inba resalta la necesidad de una tenencia responsable de perros tras los recientes incidentes de mordeduras*
- 3.7 \*** *Especialista aborda el fenómeno del "grooming" tras la condena de un hombre por acoso a 12 menores*
- 4.5 \*** *Hospital Maciel: Un alarmante 77% de los pacientes admitidos en el Cti por siniestros da positivo en cocaína y/o marihuana*
- 4.9 \*** *Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera*
- 4.4 \*** *Aprobación del proyecto de ley que impulsa la Alerta Ámber para la búsqueda de menores desaparecidos*

**4.2 \*** *El Ministerio de Desarrollo Social otorgó relevancia oficial al proyecto Dove enfocado en el fortalecimiento de la autoestima*

**4.9 \*** *Incremento de casos de rotavirus en Uruguay: síntomas incluyen diarrea, vómitos, malestar abdominal y fiebre alta*

**4.0 \*** *Ursec impone más de 300 sanciones y presenta 50 denuncias a empresas por violar el registro "No Llame"*

**4.7 \*** *Alarmante aumento de la violencia doméstica en Lavalleja genera preocupación en la comunidad*

## Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf